

PJNI

Penandatanganan Akta Pendirian Perkumpulan Forum Asta Cita Indonesia

Saiful Chaniago - JAKARTA.PJNI.OR.ID

Aug 28, 2024 - 16:55



Forum Asta Cita Indonesia

Jakarta - Berawal dari Relawan Prabowo Gibran 08 berkampanye di Tik Tok, aktif berdiskusi dengan gagasan dan ide, berkampanye dan menjelaskan tentang 18 program prioritas, 8 program cepat dan menjabarkan juga 8 visi misi asta cita, relawan Prabowo Gibran 08 juga ikut berkampanye off line yang dilakukan TKN, selalu hadir nonton bareng Debat Capres yang diadakan oleh TKD DKI.

Setelah Pilpres 2024 selesai, Prabowo Gibran menang, relawan Prabowo Gibran 08 berfikir agar perlu ada tindakan nyata agar dukungan, gagasan dan ide yang sudah dirumuskan oleh Prabowo Gibran tersebut khususnya menyangkut ekonomi, pangan, hukum dan kebijakan yang sudah dibuat oleh pemerintah perlu dikawal, dievaluasi, dikoreksi bahkan akan mengusulkan pokok-pokok pemikiran yang akan disampaikan kepada semua Fraksi di DPR RI, semua komisi termasuk juga kepada semua kementerian yang akan sinergi dengan keterampilan dari bidang masing-masing pengurus yang ada di Organisasi Forum Asta Cita Indonesia.

Relawan Prabowo Gibran 08 telah menjadi organisasi yang memiliki legalitas dengan nama Perkumpulan Forum Asta Cita Indonesia, penandatanganan akte pendiriannya dilakukan di Boast Water Park Bogor, hari Selasa, 27 Agustus 2024. Sebelum penandatanganan akte pendirian dilakukan, relawan Prabowo Gibran melakukan rapat bersama pengurus pimpinan nasional membahas visi dan misi organisasi yang sudah tertuang di dalam AD ART organisasi.

Dalam rapat tersebut dihadiri oleh kepengurusan Forum Asta Cita Indonesia dan juga sebagai Deklarator, Hasbi Ketua Umum, Tonny Saritua Purba Sekjen, Desi Susilawati Bendahara Umum, Iskandar Sembiring bersama Dr Gidion Steven Hutagalung Dewan Pakar, juga dihadiri dari perwakilan daerah, Sholehman Arif dari Semarang, Andri dari Jakarta, Hendra dari Jogja, Heru dari Sumatera Selatan, Agus Hidayat dari Jawa Barat. Forum Asta Cita Indonesia perlu ada regenerasi ke depannya, salah satu deklarator dari generasi milenial adalah Ilham Abimanyu.

Saat deklarasi tersebut dijelaskan bahwa dalam beberapa bulan ke depan akan mengukuhkan kepengurusan di beberapa propinsi, seperti di Jawa Barat, Banten, Jawa Tengah, Jogja, Sumatera Utara dan target 3 tahun ke depan minimal sudah berdiri kepengurusan di 10 propinsi.

Termasuk juga dalam beberapa bulan ke depan, akan menjadwalkan untuk audiensi dan memberikan gagasan dan ide khususnya tentang ekonomi, pangan, hukum ke delapan Fraksi yang ada di DPR RI. Tentu semangat dari Forum Asta Cita Indonesia memiliki semangat yang sama dengan semua Fraksi yang ada di DPR RI agar pemerintah mampu mensejahterakan dan mencerdaskan kehidupan seluruh rakyat Indonesia dan tentu bangsa dan negara bisa lebih baik lagi.

Penulis: Tonny Saritua Purba
Sekjen Forum Asta Cita Indonesia